



4 Pièces

142 m²

Réf. 0965

1 780 000 €

Paris 12^{Eme}

Appartement à vendre (75012)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 12ème - Daumesnil. À deux pas de la Place Daumesnil, au sein d'un immeuble récent bien entretenu et sécurisé, nous vous proposons un appartement entièrement refait par un architecte d'intérieur de 114 m² avec double terrasse aménageable de plain-pied de 85 m², au 8ème et dernier étage avec ascenseur. Il se compose d'une entrée avec rangements, d'un vaste double séjour de 51 m² entouré de sa double terrasse, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée, d'une chambre avec sa salle de bains et une douche à l'italienne, ainsi que d'une suite parentale avec salle d'eau, toilettes et ...

Paris 12th - Daumesnil. Just a stone's throw from Place Daumesnil, within a well-maintained and secure modern building, we offer you a 114 sqm apartment with a double ground-level terrace of 85 sqm on the 8th and top floor with an elevator. It consists of a spacious double living room of 51 sqm, surrounded by its double terrace, a separate fully-furnished and equipped kitchen, a bedroom with an en-suite bathroom and an Italian shower, as well as a master suite with a bathroom, toilet, and walk-in closet. It also features a laundry room and guest toilet. You will be charmed by its brightness, ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

